



12.7

幻想的な光にウツトリ

白寿大学の集合学習が福祉会館大講堂で行われ、学生34人が参加。比布中央学校の福嶋顕勝教諭を講師に、赤・青・緑色のLEDを使った光の実験を行い、楽しみました。



12.6

スマホってこんなに便利

スマホをお持ちでない高齢者向けの「スマホ講座」を図書館視聴覚室で開催。町LINE公式アカウント普及のため今後も開催しますので、興味のある方はぜひご参加ください。



11.18

冬の交通安全運動にキャラクター大集合！

北海道警察による交通安全キャンペーンがイオンモール旭川駅前店で行われ、スノーベリーや近隣市町のキャラクターも参加。道行く人に交通安全が呼びかけられました。



11.18

くるみ保育園おゆうぎ会

くるみ保育園の「おゆうぎ会」が農村環境改善センター多目的ホールで開催。保護者らが見守る中、園児たちは練習してきた成果を発揮し、歌や演奏、ダンスを披露しました。



まちある・記・フォトニュース

まちの話題や情報など、身近なニュースをまち発信係にお知らせください。



本紙上で紹介できなかった行事や写真は、Facebook ページ「まちある・記・フォトニュース」に掲載しています。



12.16

ぴっぷスキー場オープン！

雪不足によりオープンが遅れていたぴっぷスキー場がついに営業開始。初日には村中町長らによるテープカットが行われ、待ちわびた多くのスキーヤーらが来場されました。



12.9

比子連クリスマスパーティー

比布町子ども会育成員連絡協議会による「クリスマスパーティー」が福祉会館大講堂で開催。子どもたちはカラフルなリースを作り、一足早いクリスマスを満喫しました。



12.8

グリーンアスパラの収穫が始まりました

町内の農園でグリーンアスパラの収穫が始まりました。有限会社菅原クリーンファーム（菅原雄吉代表）では今年も順調に生育。この時期は国産品の流通量が少なく人気です。



12.7

1年生が保育園児をおもてなし

比布中央学校1年生が、くるみ保育園年長組の園児を「あきのたからものランド」に招待。落ち葉やどんぐりなど秋の物を使った手作りおもちゃで園児たちを楽しませました。